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議会運営委員会 会議録

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝

日 時 令和４年９月２６日（月曜日）

午前９時４５分開会、午前９時５４分閉会

場 所 第３委員会室

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

日 程

１ 開 会

２ 委員長挨拶

３ 議長挨拶

４ 協議事項

（１）追加議案の提出について

（２）発言訂正申出について

（３）その他

５ 閉 会

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

出席委員（７名）

委員長 海老原 一郎

副委員長 平石 勝司

委 員 篠塚 昌毅

委 員 鈴木 一彦

委 員 下村 壽郎

委 員 今野 貴子

委 員 勝田 達也

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

欠席委員（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

その他出席した者

議 長 小坂 博

副議長 塚原 圭二

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

説明のため出席した者（５名）

副市長 東郷 和男

副市長 片山 壮二

市長公室長 川村 正明

財政課長 山口 正通



2

財政課財政係長 小神野 昭博

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

事務局職員出席者

局 長 塚本 隆行

次 長 天貝 健一

次長補佐 小野 聡

主 任 津久井 麻美子

主 任 松本 裕司

主 幹 鈴木 優大

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

傍聴者（０名）

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――

○海老原委員長 おはようございます。ただ今より議会運営委員会を開会いたします。

傍聴はありませんね。

（「ありません」との声あり）

○海老原委員長 では、議長から御挨拶願います。

○小坂議長 朝早くからありがとうございます。大事な件になりますのでよろしくお願

いいたします。

○海老原委員長 それでは、早速、協議事項に入ります。協議事項１追加議案の提出に

ついて、協議をお願いします。執行部から説明願います。

〇川村市長公室長 サイドブックスは議会運営委員会、令和４年、９月２６日開催、資料

１をお開きください。最終日追加提出する議案として補正予算１件を予定しております。

３ページをお願いします。議案第７２号令和４年度一般会計補正予算第８回につきまし

ては、一般会計歳入歳出予算を御覧ください。今回は歳入歳出それぞれ１２０万円を追

加し、総額を５７６億８２０８万２，０００円とするものでございます。歳入には繰入

金を計上するものでございます。具体的な内容につきましては、下の概要を御覧いただ

きたいと思います。１款１項１目議会費、議会関係事業はＴＸ土浦延伸の誘致に関する

調査特別委員会による行財政視察に係る旅費の増でございます。説明は以上でございま

す。

〇海老原委員長 ただ今の説明で何かありますか。

（「なし」の声あり）

〇海老原委員長 追加議案の提出については以上であります。その他、執行部から何か

ありますか。

〇東郷副市長 ございません。

〇海老原委員長 それでは、執行部の皆様は退席していただいて結構です。

＜執行部 退席＞
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〇海老原委員長 次に、協議事項２発言訂正申出について事務局から説明をお願いし

ます。

〇天貝事務局次長 ９月１５日に栁澤議員から提出された発言訂正申出書でございます。

内容は１３日に行われた栁澤議員の一般質問における亀城モールに係る遣り取りの中で、

記載のように理由を言っちゃうとねの後に記載の発言がありました。この中のアンダー

ラインの文言を、趣旨が伝わらず誤解を生んでしまうという理由で困らせちゃうという

文言に訂正するというものでございます。発言の訂正については、手続き上、議長の許

可により行えまして、既に議長が許可しておりますので、全員協議会において栁澤議員

から説明をいただいた上で、会議録を訂正する運びとなります。説明は以上となります。

〇海老原委員長 皆様、ご意見等はございますか。

〇下村委員 訂正ということですね。訂正は土浦市議会会議規則第６５条の規程に基づ

きで訂正が認められているわけですか。再確認したいのですが。

〇天貝事務局次長 それでは会議規則６５条を朗読したいと思います。会議規則６５条

発言した議員は、その会期中に限り、議会の許可を得て発言を取消し又は議長の許可を

得て発言の訂正をすることができる。ただし、発言の訂正は、字句に限るものとし、発

言の趣旨を変更することはできない。以上でございます。

〇下村委員 この言葉はえらい違い。本来は取り消すべきなのかなと感じますけど。議

長が許可しているのでこれ以上は言いません。以上です。

〇海老原委員長 御意見と言うことでよろしいですか。

〇下村委員 はい。

〇鈴木委員 前回柏村議員と私の時は訂正でしたっけ。取消しでしたっけ。

〇天貝事務局次長 あのときは取消しでした。取消しでしたので本会議で議決しました。

〇鈴木委員 訂正の場合は。

〇天貝事務局次長 議長の許可ということでございますので、今日は報告までというこ

とになります。

〇海老原委員長 それでは、事務局から説明のとおりといたします。次に、その他何か

ございますか。

（「なし」の声あり）

○海老原委員長 なければ、以上ですが、本日の資料は、各議員にこの後、非公表とす

るものはありませんか。事務局いかがですか。

○天貝事務局次長 ただ今の発言の訂正については、こちらに訂正する内容が載ってお

りますので資料２については非公表と考えております。

○海老原委員長 資料２を非公表とさせていただきます。それでは、以上を持ちまして

議会運営委員会を閉会します。お疲れ様でした。


